Alerta a universidades

ADMISIÓN DEBE ACTUALIZARSE

Usan puntaje de Saber 11, que no suele garantizar buen perfil profesional.

Redacción

 El buen o mal desempeño de los estudiantes en las pruebas Saber 11 no predice el rendimiento académico en una carrera universitaria, según un reciente estudio de la Universidad de La Sabana.

Tras cruzar el resultado obtenido por 100.459 universitarios en el examen Saber Pro -entre 2007 y 2009 en el segundo semestre- con aquel que obtuvieron años atrás en la prueba Saber 11, los investigadores hallaron que solo 2,8 de cada 10 jóvenes obtuvo un resultado similar en ambos exámenes.

En otras palabras, explica el decano de la Facultad de Educación de la U. de la Sabana, Ciro Parra, un estudiante que muestre un buen desempeño en Saber 11 no necesariamente lo obtendrá en Saber Pro o si, por el contrario, obtiene un bajo resultado en el primero no significa que suceda lo mismo con el examen que presente al final de su carrera.

"El proceso curricular en las universidades sí interviene activamente en los procesos de aprendizaje, ya sea en la mejora o, en algunos casos, en la pérdida de competencias de aprendizaje de los estu-

diantes", indicó el decano. Con el estudio, agregó,



El próximo 15 de abril más de 50 mil jóvenes de grado 11, de colegios de calendario B, presentarán las pruebas de Estado. ARCHIVO/ADN

se buscaba indagar el valor predictivo de las pruebas Saber 11 y encontra-ron que, si bien, este exa-men es fiable y válido co-mo indicador del desempeño del joven en el momento de su evaluación, no lo es en cuanto a lo que ese estudiante va a lograr en el futuro en lo académico.

A la luz de esta investigación, realizada por estu-diantes de la Maestría en

El apunte

Universidades, a replantear modelo

 Según el decano de la facultad de Educación de la Universidad de La Sabana, Ciro Parra, las pruebas Saber Pro corren el mismo riesao de aue se les asigne un valor predictivo respecto de lo que será el ejercicio profesional del estudiante evaluado, lo cual no puede tomarse como un indicador válido de la calidad de su futuro desempeño laboral.

Los resultados del estudio obligan a las universidad a revisar sus mecanismos Educación, las universidades deben comenzar a 'darles más peso' a otra se-rie de variables al momento de asignar cupos, dijo Parra. "Muchas tienen como referente casi único de admisión los resultados en las pruebas Saber 11; también, los utilizan como criterio para asignar becas. auxilios y orientación pro-fesional. Esto es una cam-pana de alerta", agregó.

En breve

Agujero negro se 'traga' un planeta

GINEBRA (AFP). Un grupo de astrofísicos detectó un planeta con una masa 15 veces mayor que la de Júpiter cuando era absorbido por un agujero negro en una galaxia situada a 47 millones de años luz de la nuestra. Dicho agujero está en el centro de la ga-laxia NGC4845 y estaba "dormido" hace 30 años.



Hoyo negro absorbió masa.

Reconocimiento a U. Externado

BOGOTÁ. La facultad de Comunicación Social-Periodismo de la U. Externado obtuvo la acreditación internacional del Consejo Latinoamericano de Acreditación de la Educación en Periodismo (CLAEP), órgano de la Sociedad In-teramericana de Prensa (SIP) para el período 2012-2018.

Virgin Mobile ya está en Colombia

BOGOTÁ. La compañía británica Virgin Mobile Colombia anunció, en un es-cueto comunicado, el inicio de sus operaciones en el país. Una de las novedades de este operador, que usará infraestructura de Movistar y cuyo mercado objetivo son los jóvenes es el cobro por segundo en lugar de minuto.

OMS investiga origen de gripa aviar china

El Gobierno de Shanghái aseguró que no existe relación entre la muerte de dos personas en la ciudad por una nueva variante de gripe aviar, la H7N9, y la aparición el mes pasado de más de 20.000 cadáveres de cerdos en el río Huangpu, una de sus principales fuentes de agua potable.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) dijo que no hay evidencia de que la cepa, la H7N9, pudiera transmitirse entre personas, aunque reconoció que había preguntas aún sin respuesta sobre la fuente de la infección y el modo de transmisión.

China tiene un historial irregular cuando se trata de responder a las malas noticias, que suelen ser encubiertas por funcionarios interesados en no atraer la atención de sus superio-res y dañar sus ascensos. En 2003, Pekín quiso encubrir el Síndrome Respiratorio Agudo y Grave (SARS) que mató a 8.000 personas en el planeta. Las pesquisas siguen.



China ha dicho que investigará origen de la nueva gripa. REUTERS

Los datos

Gripa tipo A

El tipo A con sus combinaciones puede afectar a animales como cerdos, caballos, focas y aves.

2. ¿En humanos?

Los que infectan a los pájaros se conocen como virus de gripa aviar' v suelen no afectar a personas.

Amplían vigencia de los minutos prepago

 Los usuarios de telefonía móvil prepago ahora pueden disponer de su recarga de minutos (o mensajes de texto) por los menos durante 60 días calendario contados a partir de su activación. Los saldos que no se con-

suman podrán ser transferidos a una nueva tarjeta o seguirán vigentes si recarga el móvil en un plazo de al menos 30 días adicionales a partir del vencimiento de dicha vigencia, sin costo para el usuario. Ahora, los operadores de telefonía móvil deben ofrecer los mecanismos que permitan a sus clientes disponer se sus saldos o transferirlos a la cuenta de otras personas. Cabe señalar que Ti-go ya ofrece un servicio que permite pasar minu-tos entre sus clientes.

Con esta resolución también se obliga a los operadores del servicio de voz y datos móviles a mejorar la información a los usuarios. por mensaje de texto o de voz gratis deben comunicar el saldo en dinero disponible y la vigencia.